
Sapore di Francia

 La mostra "Sapore di Francia" che in questa sede propongo è una sintesi dei viaggi che negli
ultimi anni mi hanno portato in quella terra, ma è soprattutto un esternare quelle emozioni che
ho provato e provo sempre quando mi reco in quel Paese. Forse perché la Francia è molto
simile all'Italia, forse perché i francesi hanno gusti molto simili ai nostri, sta di fatto che, quando
mi trovo in Francia, e mi trovo a contatto con atmosfere e colori che sento molto vicini a me,
direi quasi che mi appartengono, gli scatti che eseguo con la macchina fotografica sono tutti
buoni, le foto divengono naturali e quasi un prolungamento di me stesso. ogni volta che ritorno
da un viaggio e rivedo i miei lavori spesso non riesco a capire né come né perché ogni foto sia
così densa di significato. Credo sia proprio qui il punto, dove una persona si trova bene, dove
c'è una risposta ai propri desideri tutto si fa più facilmente e, dato che per me fotografare è il
modo più completo e intuitivo per comunicare, ritengo che dare delle emozioni ad altri sia una
cosa molto importante e questo, soprattutto in Francia mi riesce molto bene 

 Spero che dalle mie immagini si capisca, comunque la si pensi, quanto la Francia sia un paese
meravoglioso.

  

 1 / 1


